

Renouvelant le succès du Bal du C.S.V.P. du 14 février dernier, et grâce au dynamisme entraînant du même orchestre, l'Association Transparence offrait ce samedi-là une bien sympathique soirée dansante à l'ensemble de la Population ainsi qu'aux invités de l'extérieur.

Pas un instant la joie ne cessa de régner dans une atmosphère très familiale.

Une initiative est à noter : l'installation d'une piste destinée aux jeunes et débutants.

...Sur chaque table : une fleur dans un verre, la devise « parlante » de Transparence.



PROJETS DE PRINTEMPS

La Concordia attend impatiemment les premières belles soirées pour offrir dans plusieurs quartiers de la Verrerie ses concerts printaniers et comme aux verriers la primeur de ses nouvelles créations musicales, (fruits des longues répétitions d'hiver). Ce sera aussi la meilleure manière pour la Concordia de témoigner sa gratitude envers tous ceux qui ont accepté une Carte de Membre Bienfaiteur, contribuant ainsi à la vie même de la Société qui ne tient son existence que de la compréhension dévouée de tous les habitants de la Verrerie.

ENQUÊTE-CONSULTATION DE TRANSPARENCE

Elle sera sans doute lancée lorsque paraîtra ce numéro de Clartés ; le Comité de Transparence souhaite, ainsi, exposer ses buts et espoirs à toute la population en lui demandant de répondre largement à cette Enquête-Consultation dont l'objet est de mettre sur pied incessamment une

UNIVERSITE POPULAIRE

c'est-à-dire

UN CYCLE DE CONFERENCES

destinée à enrichir les loisirs des verriers et à leur faire découvrir les grands problèmes humains, les grandes réalisations mondiales dans tous les domaines.

LA VERRERIE SPORTIVE



Résultats de la saison :

- 22 mars : Portieux - Poussay : 1-3
- 29 mars : Poussay - Portieux : 5-1
- 5 avril : Portieux - Romaricienne : 6-0

Chez les cadets :

- 22 mars : Portieux - Moyennoutier : 0-4
- 29 mars : Portieux - Bruyères : 0-6
- 5 avril : Cheminélil - Portieux : 4-0
- 12 avril : Nomexy - Portieux : 5-0
- 19 avril : Portieux bat Thaon par forfait.



CONCOURS DE PÊCHE :

Prévu pour le 3 mai prochain.
Inscriptions : 250 frs (M.M. J. Oberlé et J. Laurent).



NOTRE GRANDE FAMILLE

NOS JOIES :

BAPTÊMES :

- Sont devenus « Enfants de Dieu » par la grâce de leur baptême :
15 mars 1959. — Serge Lerognon, né le 22 février 1959, à Epinal, fils de Jean-Marie Lerognon et de Colette Kieffer.
- 15 mars 1959. — Danièle Leroy, née le 15 février 1959, à Epinal, fille de Jean Leroy et de Bernadette Ducret.
- 29 mars 1959. — Sylvie Carrière, née le 17 novembre 1958, à Epinal, fille de Claude Carrière et de Arlette Marchal.
- 29 mars 1959. — Sylvie Roussel, née le 2 mars 1959, à Epinal, fille de Jean Roussel et de Lucette Olivier.
- 29 mars 1959. — Bruno Godel, né le 15 mars 1959, à Epinal, fils de Michel Godel et de Henriette Brezel.
- 12 avril 1959. — Daniel Grandmaire, né le 26 mars 1959, à Epinal, fils de Gustave Grandmaire et de Yvette Grandcolas.

MARIAGES :

- Sont unis devant Dieu pour fonder un foyer chrétien :
16 avril 1959. — A Morville, Michel Pierrat et Nicole Laurent.

NOS PEINES :

DEUILS :

- Sont entrés dans la Maison du Seigneur, dans l'attente de la Bienheureuse Résurrection :
4 mars 1959. — René Richey, décédé le 2 mars 1959, à l'âge de 59 ans, dans la Paix du Seigneur.
- 9 mars 1959. — Georges Schmitt, d'Essegney, dans la Paix du Seigneur.
- 26 mars 1959. — Anna Maillard, veuve Biette, décédée le 25 mars, dans la Paix du Seigneur.
- 27 mars 1959. — Cécile Crépey, veuve Thomas, décédée à Morville, le 25 mars 1959, à l'âge de 66 ans, dans la Paix du Seigneur.
- 27 mars 1959. — Madame veuve Alphonse Maillard, décédée à Dijon, 1^{er} avril 1959. — Théophile Parisot, décédé à Belval, à l'âge de 90 ans, dans la Paix du Seigneur.
- Monsieur Parisot était le doyen d'âge de la Verrerie : il a quitté, pour la Maison du Seigneur, cette Verrerie où tous l'entouraient d'estime et d'affection.

Variétés et Bonnes Histoires

Ce qu'on raconte

“ A LA FRAICHE ”

- ASTUCE**
— T'as qu'à les plier en 3 comme ça, t'en aura quatre du même coup...
- LUMIERES**
— On ne voit pas clair la nuit, parce qu'on est à contre-jour...
- POUR LA PÊCHE**
— T'as qu'à prendre des bêtes de saules... il y en a plein dans les sapins...
- GROSSE FATIGUE**
— Ce soir, tu sais, j'suis crevé...
— Et t'as rien pour récupérer ?...
- PERFORMANCE**
— Mon vieux vélo, y a rien de tel, je monte toutes les côtes avec... même les côtes de montagne...
- RESTES D'HIVER**
— J'ai été jusqu'à la Goutte Noire, et bien, c'était encore tout blanc...
- TRAVAIL INHUMAIN**
— Dans les tissages, ça fait tellement de bruit, qu'il faut qu'on cause comme des sourds-et-muets...
- COLÈRE**
— J'suis furieuse, je viens de casser ma cruche... c'était pourtant la première fois que je la cassais...
- VORACITÉ**
— Mange donc pas si vite... tu vas encore avaler tes nouilles toutes rondes...
- POINT DE VUE**
— Je les ai vus passer sur la route, il était le premier, derrière son copain...